



In der Ausgabe 4/2017 zeigte uns unser Autor Kim Nipkow seine Techniken bei der Gleisverlegung seines Bahnhofs Chama in der Spur H0n3. Im zweiten Teil werden die Bauarbeiten fortgeführt, und wir erfahren, wie die Gleise eine realistische Farbgebung erhalten und typisch eingeschottert werden. **Ab Seite 28**

Foto: Kim Nipkow



Foto: Stephan Kraus

Bei langjährigen Modellbahnnern kann es durchaus vorkommen, dass ältere Modelllokomotiven mit dem Lauf der Zeit technisch ins Hintertreffen gelangen. Stephan Kraus zeigt uns anhand der nicht mehr so tauffrischen Ae 3/6 von Fleischmann, wie man seinen geliebten Oldtimer mit neuem Motor ausstatten und dabei noch digitalisiert. **Ab Seite 38**



Foto: Hans Roth

Alle zwei Jahre findet in der für die Eisenbahner immer noch als Bahndrehscheibe geltenden Stadt Olten die Spur 0-Expo statt. In der Stadthalle haben sich 2017 bereits zum fünften Mal die Anhänger der Spur 0 getroffen und sich dabei rege ausgetauscht. Die Herausgeberschaft der LOKI hat den Anlass besucht und berichtet darüber. **Ab Seite 52**

## Anlagenbau

14

Ein Postdiorama nach englischer Art in H0 von Peter Marriott

## Modellbahntechnik

22

Decodereinbau bei einem RegioShuttle von Bemo in Spur N

## Anlagenbau

28

Gleisbauarbeiten im Bahnhof Chama in Spur H0n3 (Teil 2)

## Modellbau

32

Franz Wiebelts Alterung der RhB-Zementsilowagen von Bemo

## Modellbahntechnik

38

Einbau eines Flachläufer-Faulhabermotors in eine betagte Ae 3/6' von Fleischmann

## Reportage

46

50 Jahre Verein Tram-Museum Zürich und 10 Jahre Museum Burgwies

## Reportage

52

Besuch bei der fünften Spur-0-Expo in Olten

## Modell & Vorbild

72

Gedeckter Güterwagen Gs der SBB in Spur 0 von Lenz

## Reportage

80

Träumereien rund um die Chemin de Fer du Kaeserberg bei Fribourg

## Anlage

86

Kleine elsässische Dorfidylle im Massstab 1:87 von Patrice Hamm

## Rubriken

3 Editorial

98 Vorschau

6 Marktspiegel

58 Szenen-News

60 Veranstaltungen

62 Börse

98 Impressum



## Titelbild



Foto: Thomas Schmid

Der Modellbauer Patrice Hamm aus dem französischen Haguenau entführt uns in die kleine elsässische Dorfidylle von Rochers. Inmitten von herrlichen und selbst gebauten Fachwerkhäusern schlängelt sich eine kleine Eisenbahn in H0e, welche Stadt und Land verbindet. Die angetroffenen Szenarien erzählen dem Betrachter kleine Geschichten. **Ab Seite 86**